



Mittwoch, 29. Mai 2013

Wechsel im Bezirksvorstand Hessen Süd

Nach 30-jährigem Engagement verabschiedete sich Uta Zapf (MdB) aus dem Bezirksvorstand der SPD Hessen Süd. Auf dem Bezirksparteitag am 24. und 25. Mai 2013 in Gießen dankte ihr der alte und neugewählte Vorsitzende Gernot Grumbach in bewegenden Worten für ihre solidarische und immer sachorientierte Zusammenarbeit.

Durch die Landtagskandidatin Ulrike Alex, die zur Beisitzerin gewählt wurde, ist der Unterbezirk Kreis Offenbach auch künftig im Bezirksvorstand Hessen Süd vertreten.